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令和５年９月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（９番）
１ 福岡 正 吉野川 １ 財政状況について

政友会
いろは （１）財政調整基金について、本市の財政規模から

みた適正額をどのように判断しているのか

２ スポーツを活用した地域の活性化について

（１）日本フネンアリーナの今後の予定は

（２）利便性向上の取り組みは

３ 市内を流れる県管理河川の状況について

（１）国土強靱化による対策の状況は

（２）桑村川上流部の状況は

（３）桑村川河川改修の継続を要望する考えは

４ 第９期介護保険事業計画について

（１）要支援・要介護認定者の推移は

（２）アンケート結果は

（３）基本理念や計画目標は

５ 新ごみ処理施設整備運営事業について

（１）進捗状況は

（２）物価高騰に係る影響は

（３）新施設稼働に向けた市民への広報は

６ 農業施策について

（１）本市の水田活用の現状は

（２）農業者の経営所得安定対策に向けた
取り組みは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（７番）
２ 塩田 智子 薫風会 １ 市長選挙について

（１）２期目に向けた公約は

２ 吉野川市こども家庭センターについて

（１）児童虐待の現状は

（２）子育て世帯訪問支援事業に取り組む考えは

３ 過疎対策について

（１）過疎対策事業債の令和４年度活用実績と
令和５年度活用予定は

（２）過疎対策事業債をソフト事業に積極的に
活用しては

４ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校の学校再編に
ついて

（１）保護者の意見は

（２）今後の予定は

５ 本市における熱中症対策について

（１）小中学校における熱中症対策は

（２）本市の熱中症の発生状況は

（３）熱中症対策実行計画の取り組みは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１２番）
３ 田村 修司 志誠新進 １ ヨコタ上桜スポーツグラウンド（吉野川市多目的

クラブ グラウンド）について

（１）シャワー室を設置するための予算が計上され
ているが、詳細は

２ 業務の効率化について

（１）本市に生成ＡＩ Ｃｈａｔ ＧＰＴを導入して
はどうか

３ 職員の福利厚生について

（１）本市独自のユニフォームを作製し、職員に貸
与してはどうか

４ 連携事業リユースプラットフォーム「おいくら」
について

（１）認知度が低いように思うが、どのように市民
に周知しているのか

５ 市民税について

（１）公的年金からの市民税仮特別徴収の過誤納に
ついて、業務を改善することはできないか

６ 全国学力・学習状況調査について

（１）令和５年度の結果は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
４ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 既存農業用ため池の洪水調節の成果について

政友会
いろは

（１）成果と課題は

２ 地域の防災力強化・向上について

（１）自主防災組織の活動状況は

（２）消防団の装備充実と団員確保は

（３）自主防災組織と消防団との連携は

（４）防災意識向上に向けた市長の考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
５ 中西 渉 吉野川 １ 仁木町との交流復活について

政友会
いろは

（１）交流先としての考えは

２ 道路、水路等の維持管理について

（１）現状と対策は

（２）市民からのSNS情報を利用した道路管理
情報収集システム導入の考えは

３ 教員の働き方改革について

（１）授業や部活の現状は

（２）教員不足の現状と対策は

４ 放課後児童クラブについて

（１）今年度の利用者定員と待機児童の状況は

（２）長期休業期間中における児童の昼食は

（３）長期休業期間中の昼食に給食か弁当を
提供する考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
６ 近久 寛 吉野川 １ 空き家対策について

政友会
いろは

（１）本市の空き家対策の現状は

（２）空き家バンク登録数を増やすための
取り組みは

（３）空き家を活用した転入促進の考えは

２ 新型コロナワクチン接種について

（１）１８歳未満の接種済み人数と秋接種の接種券
発送予定は

（２）健康被害救済制度の申請に対する支援の考え
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
７ 岸田 益雄 薫風会 １ メタバースによる仮想教室について

（１）本市の不登校児童・生徒の現状は

（２）適応指導教室の利用状況は

（３）メタバースを利用して仮想教室を実施すれば

２ 小学校における体育授業について

（１）今年のプールを使っての授業は

（２）プールが使えない場合の対応は

（３）民間のプール施設の利用は

３ 体育館への空調設備について

（１）山瀬小学校体育館のエアコン使用状況は

（２）夏場の体育授業の内容は

（３）避難所としても空調設備の整備は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
８ 桒原 五男 吉野川 １ 観光行政について

政友会
いろは

（１）阿波踊りの今後の展望は

（２）観光協会を創設しては

２ 移住者支援対策について

（１）現状と実績は

（２）コーディネーターとの情報共有は

（３）移住起業サポーターを創設しては

３ 運動会について

（１）運動会の開催状況は

（２）地域との関係性は

４ 市民提案型まちづくり推進事業について

（１）去年度の事業内容は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
９ 岡田 光男 日本共産党 １ 徳島病院の一部機能移転について

（１）機能移転に対する認識は

２ マイナンバーカードについて

（１）取得状況とマイナ保険証への登録状況は

３ 自衛隊への名簿提出について

（１）提出方法は

（２）その根拠は

４ ふれあい収集について

（１）支援事業の方針と具体的内容は


